

Crece inversión turística en central provincia de Cuba



Turismo en Cienfuegos

La Habana, 21 ago (RHC) Autoridades cubanas informaron hoy que las inversiones para un mejor servicio turístico en la central provincia de Cienfuegos crecieron este año en busca de la recuperación de la industria de los viajes en esta isla.

Un reporte publicado en el periódico Granma agrega que la erogación en ese sentido fue de 138 millones de pesos al año.

Con dicho monto las inversiones del turismo en Cienfuegos van encaminadas a lograr un producto con altos niveles de calidad en los servicios, a partir de un grupo de significativas intervenciones en diversos inmuebles de la red hotelera y extra-hotelera

El director de la unidad empresarial de base Inmobiliaria Turismo Cienfuegos, Yuri Quevedo, refirió las mejoras en el Club Náutico Recreativo Cienfuegos, y la ampliación del restaurante El Marinero.

Al frente del grupo perteneciente a la Empresa Atrio, el creador Roberto Martínez, responde por las labores restauradoras en el local mencionado, quien detalló que re-conceptualizaron el espacio, para después desmontar todo lo que existía, con marcado interés en las redes técnicas, paredes y falsos techos.

Para el director de la sucursal Palmares Cienfuegos, Alfonso Santana, estas labores se inscriben en la re-categorización del emblemático centro cienfueguero, al cual pertenece el Club Náutico Recreativo.

Las transformaciones en la esfera turística en la provincia también contemplaron el nuevo ranchón del hotel Punta la Cueva, un espacio para 80 clientes, con servicio de cafetería.

De igual modo, las transformaciones incluyen la pasarela del hotel Faro Luna, un paseo marítimo de 300 metros de longitud, en esta etapa inicial, que permite el acceso de los huéspedes a la zona de la playa Rancho Luna y del Delfinario.

Asimismo, el proceso de mejoras abarca el hotel Pasacaballos, sede de la I Feria Internacional Expo-Sur 2023, prevista del 14 al 17 de septiembre próximo.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/331919-crece-inversion-turistica-en-central-provincia-de-cuba>



Radio Habana Cuba